

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas berkat dan rahmat-Nya, yang senantiasa dilimpahkan kepada penulis. Sholawat serta salam penulis panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga dan sahabat dan umat-Nya yang setia hingga akhir zaman. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Studi Keanekaragaman Tumbuhan Paku (Subdivisi Lycopodiophytina dan Polypodiophytina) di Gunung Sawal Ciamis sebagai Suplemen Bahan Ajar”. Skripsi ini disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian Sarjana Pendidikan Biologi di Jurusan Pendidikan Biologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi.

Dengan adanya skripsi ini penulis berharap penelitian yang penulis lakukan dapat memberikan manfaat yang besar, bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, hal ini dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu, saran serta kritik untuk perbaikan skripsi ini sangat diharapkan, sehingga penulis dapat melaksanakan penelitian sesuai prosedur, ketentuan dan metode yang berlaku.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penyusun

Desy Riviana Efendi
NPM 172154002

UCAPAN TERIMA KASIH

Selama proses penyusunan skripsi ini, penyusun mendapat banyak sekali dukungan. Dengan penuh rasa tulus ikhlas dan kerendahan hati penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Diana Hernawati, S.Pd, M.Pd, selaku pembimbing I yang selalu meluangkan waktu serta pemikirannya untuk membimbing, memberikan motivasi, serta arahan untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Rinaldi Rizal Putra, S.Pd., M.Sc., selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, memotivasi, dan arahan untuk menyelesaikan skripsi ini.
3. Mufti Ali, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Biologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi
4. Dr. Hj. Nani Ratnaningsih, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya;
5. Seluruh staf Dosen Jurusan Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi;
6. Salma Meilanie Zhafirah, Ailsa Tariyah, Rulia Salsabila, Adelia Wijastuti, Salma Junaina, Morina Shelvia Soni, Mutia Febrianti, Dika Kurniawan, Muhammad Irfan, Muhammad Nizar, Syahrul Fajar Firdaus yang telah berkontribusi dalam proses pembuatan skripsi ini;
7. Keluarga tercinta yang telah memberikan dukungan baik moral maupun materil serta doa kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tidak ada sesuatu yang dapat penulis berikan sebagai tanda terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan jasa-jasa baiknya, semoga pengorbanan waktu, tenaga, dan pikiran yang telah diberikan oleh beliau-beliau dan semua pihak yang turut membantu dalam proses pembuatan skripsi ini diberikan imbalan yang setimpal atas kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis oleh Allah SWT. Semoga Allah SWT. memberikan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya kepada kita semua, Aamiin.